
Интервью Министра связи и информатизации в программе
Контуры на ОНТ

Константин Шульган – возглавил министерство связи и информатизации.

– Представляя вас в должности министра, вице-премьер Александр Турчин говорил о
том, что министерство должно стать интеллектуальным штабом по развитию
цифровой экономики. Каково ваше видение, каким должен быть этот штаб, какими
должны быть его функции?

– Штаб нужен для того, чтоб собрать воедино то, что наработано и получить результат для
всего государства. И, прежде всего, необходимо показать людям, что это имеет практическую
реализацию.

С полной версией интервью с Шульганом К.К. можно ознакомиться в видеосюжете программы
Контуры
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